かみねっちょ新聞

令和4年 10月号

大パンダ!? 小パンダ!?

世界には「ジャイアントパンダ」と「レッサーパンダ」の2種類のパンダがいます。

パンダといえばどちらを想像しますか?大きさも色合いも違うけど、同じパンダなの? 似て非なる2種類のパンダ、どんな違いがあるのかな?

※「ジャイアント=大きい、レッサー=小さい」という意味があります。

《ジャイアントパンダ》



- クマ科
- 中国西部の高地の山林
- ・主食は竹や笹
- 昼でも夜でも活動
- 絶滅危急種

【レッサーパンダに比べて、

絶滅の危険性は低い】

《レッサーパンダ》



- レッサーパンダ科
- 中国南西部、ヒマラヤ南部の高地の山林
- ・主食は笹や竹
- 夜行性
- ・絶滅危惧種 【近い将来絶滅の恐れがある】



似ている所もありますが、同じパンダでも全然違う種類なんですね。 パンダという名前は、現地で「竹を食べるもの→ポンヤ」という言葉がなまってパン ダになったと言われています。だから 2 種類とも「パンダ」というんですね。 先に発見されたのは**レッサーパンダ**ですが、後から発見された**ジャイアントパンダ**の

現在日立市では、ジャイアントパンダの誘致を進めています。 現時点では「来る!」とも「来ない!」とも言えません。 実現するとしても長い年月を要しそうです。 パンダのようにゴロゴロのんびりしながらお待ち頂ければと思います。

方が「**パンダ**」のイメージが定着してしまったようです。



園長のひとりごと

「あ、ヒョウだヒョウだ!」興奮した男の子が新猛獣舎「がおーこく」の展示場で叫んでいる。するとお母さんが、「あ、ホントだ、あ、こっちには黒ヒョウもいるよ!」・・・つい口をはさんでしまった。「これジャガーなんです。黒いほうもジャガーです。」そう、「がおーこく」オープンに際し、新しくジャガーを導入したのだが、イメージ的にヒョウととらえるお客さんのなんと多いことか。動物の名前もヒョウモンガメ、ヒョウモンダコなどヒョウをまとった表現が跋扈する。うちにもヒョウモントカゲモドキという、ヒョウでもないトカゲでもない(まあ大きくはトカゲの仲間なんだが)なんのアイデンティティも存在しない可哀そうな名前をつけられた輩がいるが、それだけヒョウは世の中に浸透してるってことか。

確かに黄色地に黒いテンテンはみな同じように見える。同様に黄色地にドット柄のチーターも間違いやすい。まあ実は微妙に違うのだが、ちょっと見の印象だけで人は物事を判断する傾向にあるがそれもやむなし。実は国内動物園にヒョウは 18 頭でアムールヒョウなどヒョウの仲間を入れると約 60 頭、チーターは約 80 頭で合計約 140 頭いるのに対し、ジャガーは約 20 頭と同じテンテングループの中でジャガーが人目に触れる機会は圧倒的に少ない。しかし個人的に思うのはそれ以上に街なかにあられるヒョウ柄プリントの影響も無視できないのではないか。〇阪のおばちゃんの功績大ってことで。

ちなみにシマシマ柄のトラ(アムール・スマトラ含む)は約 160 頭、 ライオンに至っては約 460 頭もいる!模様なんかいらねえーぜ、と柄物 には目もくれずひたむきに突っ走る百獣の王は無地の帝王でもあった。

※概算頭数は 2021 年末日本動物園水族館協会調べ









フトシくんはちょっとこわい類にみえますがとてもやさしい お父さんだそうです。

11月の予定

19(土)~27(日) 動物たちに年賀状を書こう

12(土) いい歯の日のイベント 13(日) 茨城県民の日(入園無料)

詳細はかみね動物園ホームページをご覧ください

または 0294(22)5586 まで



YouTube



SNSでも写真や動画、最新の情報をお知らせ中!

の情報をお知らせ中



実はおいしい?ホロホロチョウ

かみね動物園でも飼育しているホロホロチョウ。

見た目のインパクトが強い鳥ですが、食用として通販などでも見かけます。

「食鳥の女王」とも言われており、匂いや癖も少なく、とてもジューシーだそうです。 また卵も鶏の卵と比べると卵白が少なく、黄身は同じくらいあるため卵かけ ご飯などにするととても味が濃厚だそうです。

機会があれば是非通販や専門の農家で購入してみてはいかがでしょうか。

